

In grosser Trauer müssen wir von unserer ehemaligen Kollegin

Heidi Arbenz-Schönenberger

Biologielaborantin

Abschied nehmen. Sie ist am 7. Januar 2024 in ihrem 87. Altersjahr gestorben.

Heidi Arbenz arbeitete von 1976 bis zu ihrer Pensionierung 1999 an unserer Kantonsschule. Sie unterstützte mit grosser Fachkenntnis den Unterricht durch ihre stets sorgfältig vorbereiteten Versuche, mit Präparationen und Laborjournalen. Ihr präzises Arbeiten förderte den guten Unterricht und damit den Lernerfolg ganzer Schülergenerationen.

Wir sind Heidi Arbenz dankbar für alles, was sie für unsere Schule geleistet hat

Für das Kollegium und die Schulleitung Martin Bietenhader, Rektor Kantonsschule Büelrain Winterthur

Die Trauerfeier findet am Montag, 22. Januar 2024, 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Winterthur-Seen statt.